





Hallux rigidus

Kompetenzambulanz Fuß

Hallux Rigidus – Arthrose des Großzehengrundgelenks

Was ist Arthrose?

Unter einer Arthrose versteht man einen Verschleiß des Gelenksknorpels. Die Zerstörung des Knorpels im Großzehengrundgelenk führt letztendlich zu einer schmerzhaften Bewegungseinschränkung und einer schmerzhaften Knochenauflagerung auf dem ersten Mittelfußknochen.



Therapieoptionen

Die Behandlung richtet sich nach dem Stadium der Arthrose. Ist diese noch nicht extrem fortgeschritten, sollte der Gelenkserhalt angestrebt werden. Durch Abtragung der Knochenwucherungen und operativer Entlastung des Gelenkes ist trotz der Abnützung eine weitgehende Wiederherstellung möglich, sodass ein kraftvoller, schmerzfreier Fuß daraus resultiert.

Ist die Abnützung weit fortgeschritten, ist die Versteifung des Gelenkes ein sehr erfolgreiches Verfahren. Ganz anders als an anderen Gelenken bewirkt eine Versteifung des Großzehengrundgelenkes eine Wiedererlangung der Belastbarkeit und der Sportfähigkeit. Entscheidend ist die korrekte Position der Großzehe, dann kann der Patient bereits nach sechs bis acht Wochen den Fuß besser belasten als vor der Operation und häufig bereits mehrstündige Wanderungen durchführen.

Schwerpunkt Fußchirurgie

Die Kompetenzambulanz Fuß am Klinikum Wels-Grieskirchen ist seit Jahren ein österreichweites fußchirurgisches Referenzzentrum. Durch die intensive Zusammenarbeit von Unfallchirurgie und Orthopädie wird das gesamte Spektrum der Fußchirurgie abgedeckt. Dies beinhaltet auch die arthroskopisch minimalinvasive Chirurgie am Fuß.

Langjährige Erfahrungen aus sehr komplexen Krankheitsbildern, wie zum Beispiel Klumpfuß, Plattfuß, Sehnenrisse, Fehlstellungen oder Gelenksabnützungen, kommt auch der Therapie einfacherer Fußproblemen zugute, sodass durch die intensive Zusammenarbeit von den Orthopäden OA Dr. Gerald Pass und OA Dr. Christoph Charwat-Pessler und Unfallchirurg Assoc. Prof. Dr. Florin Ramadani, PhD das gesamte Spektrum der Fußchirurgie abgedeckt werden kann. Dies beinhaltet auch die arthroskopisch minimal invasive Chirurgie am Fuß.



Kontakt

Die Kompetenzambulanz Fuß ist eine interdisziplinäre Zusammenarbeit von:

- Orthopädie
- Unfallchirurgie

Termine gegen Anmeldung unter

Orthopädie-Ambulanz Wels
Unfall-Ambulanz Grieskirchen
Unfall-Kanzlei Wels
Telefon +43 7242 415 - 2469
Telefon +43 7248 601 - 3550
Telefon +43 7242 415 - 2270

Ansprechpartner



Abteilung für Orthopädie und orthopädische Chirurgie



OA Dr. Gerald Pass



OA Dr. Christoph Charwat-Pessler

Abteilung für Unfallchirurgie



Assoc. Prof. Dr. Florin Ramadani, PhD

Kontakt

Die Kompetenzambulanz Fuß ist eine interdisziplinäre Zusammenarbeit von:

- Orthopädie
- Unfallchirurgie

Termine gegen Anmeldung unter

Orthopädie-Ambulanz Wels
Unfall-Ambulanz Grieskirchen
Unfall-Kanzlei Wels
Telefon +43 7242 415 - 2469
Telefon +43 7248 601 - 3550
Telefon +43 7242 415 - 2270

Klinikum Wels-Grieskirchen GmbH

Eine Einrichtung der Kreuzschwestern und Franziskanerinnen

Abteilung für Orthopädie und orthopädische Chirurgie Abteilung für Unfallchirurgie

Grieskirchner Straße 42, 4600 Wels, PF 44, Austria Telefon +43 7242 415 - 3602 post@klinikum-wegr.at

www.klinikum-wegr.at